

ICF München e.V. Konstantin Fritz Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Arnulfstraße 56 80335 München T. +49 157 7385 4408 presse@icf-muenchen.de www.icf-muenchen.de

Presseinformation 23.02.2023

Deutschlands wohl größtes Ehe-Event

"Amore" heißt das neue Ehe-Event im Showpalast München. Ziel ist es, Ehen zu stärken – in einer Zeit, in der fast jede zweite Ehe in die Brüche geht. Unter dem Motto "Duett vs. Duell" sind vor Ort 700 Teilnehmerinnen und Teilnehmer dabei, live auf YouTube werden um die 10.000 Paare erwartet.



Wie man heiratet, weiß jeder. Wie man verheiratet bleibt, weiß fast die Hälfte nicht: Um die 40 Prozent der Ehen werden hierzulande aktuell geschieden. Aber welches Paar heiratet nicht mit der Absicht, ein Leben lang zusammenzubleiben? Doch guter Rat ist teuer, Paar- oder Beziehungstherapeuten sind rar.

Genau in diese Lücke tritt "Amore", das neue Ehe-Event im Showpalast München, wohl das größte

seiner Art in Deutschland. Tobias und Frauke Teichen, als Pastorenehepaar selbst seit Jahren als Ehecoaches aktiv, teilen ihre Vision für eine gesunde und starke Ehe, geben inspirierende Inputs mit Beziehungs-Knowhow und interviewen Paare, die offen und ehrlich über ihre guten und schlechten Zeiten sprechen und darüber, was ihnen aus der Krise geholfen hat.

"Amore" findet von Freitag, 03. März bis Samstag, 04. März 2023 im Showpalast München (Hans-Jensen-Weg 3, 80939 München) statt. Die Tickets sind bereits ausverkauft, aber alle Inhalte werden live auf YouTube übertragen. Es gibt Simultanübersetzungen ins Englische und für Gehörlose in die Gebärdensprache.

"Bis dass der Tod euch scheidet!" ist bei fast der Hälfte der Ehepaare in Deutschland nur ein frommer Wunsch: Fast 143.000 Ehen wurden allein im Jahr 2021 geschieden, viele von ihnen mit Kindern im Kleinkindalter. Dabei wäre die Beziehung mit Knowhow und neuer Vision in vielen Fällen zu retten gewesen. Was wäre, wenn es gar nicht erst zur Krise kommt? Durch Prävention und Prophylaxe können Paare ihre eigene Ehe stärken und für herausfordernde Momente fit machen.

Aber wie investiert man praktisch in die eigene Ehe? Wie kann die Liebe einer frischen Ehe die Jahre überdauern und immer wieder erneuert werden? Wie kann Vergebung Verletzungen heilen? Wie kann neue Leidenschaft in einer langjährigen Ehe-WG entstehen? Wie kommt man aus einer Ehekrise wieder raus? Welchen Platz sollten Kinder in der Ehe einnehmen? Und welchen nicht?



"Amore" gibt Antworten. Sprecher sind die Pastorenehepaare Tobias und Frauke Teichen, Leo und Susanna Bigger sowie Stefan und Kathrin Hänsch die jeweils seit mehreren Jahrzehnten verheiratet sind und die Höhen und Tiefen der Ehe nicht nur aus eigener Erfahrung kennen, sondern auch aus unzähligen Coachings, in denen sie Paare über Jahre hinweg begleitet haben.



Informationen:

Freitag, 03.03.2023, 19 Uhr bis Samstag, 04.03.2023, 17 Uhr Showpalast München Hans-Jensen-Weg 3 80939 München ÖPNV: U6 Fröttmaning

Veranstalter der Amore Ehetage ist ICF München e.V.

Ticketpreis für den Besuch vor Ort: 114 € pro Person Die Tickets sind ausverkauft.

Kostenlose Liveübertragung auf dem YouTube Channel "ICF München" Simultanübersetzung: Englisch, Gebärdensprache

Informationen auf <u>www.icf-muenchen.de/amore</u> Pressedownloads auf <u>www.icf-muenchen.de/presse</u>

Die evangelische Kirche ICF München (International Christian Fellowship) wurde im Jahr 2004 von Tobias und Frauke Teichen gegründet und hat die Vision, dass Menschen die frohe Botschaft des christlichen Glaubens auf zeitgemäße Art und Weise erfahren, furchtlos leben und ihr Umfeld positiv prägen. ICF München hat Sonntag für Sonntag 2.000 Besucher, zehntausende Menschen klicken regelmäßig die Podcasts der Predigten. Information: www.icfmuenchen / www.joutube.com/user/icfmuenchen / <a href="ht

Pressekontakt:

Konstantin Fritz, Pressesprecher ICF München 0157-73854408 | presse@icf-muenchen.de | www.icf-muenchen.de/presse